



Die Türen sind geöffnet

Die Besucherzentren im Naturpark Karwendel sind bereit für Groß und Klein

Scharnitz – Nach der Winterpause sind das Naturparkhaus in Hinterriß sowie das Naturpark-Infozentrum in Scharnitz wieder geöffnet.

„Nach vielen Vorbereitungen im und rund um das Naturparkhaus sind wir bereit für die Sommersaison 2024“, erklärt Jens Kellermann, neuer Leiter Naturparkhaus Hinterriß. Besonders die naturnah gestalteten Außenbereiche rund um die Häuser und die vielfältigen Veranstaltungen sollen Besucher anlocken.

Das Naturparkhaus Hinterriß hat bis Ende Oktober, jeweils Mittwoch bis Montag von 9 bis 17 Uhr geöffnet. Seit dieser Saison gibt es mit Jens Kellermann einen neuen Betreuer, der das Naturparkhaus leitet. Der gebürtige Thüringer ist schon seit



Neuer Chef: Jens Kellermann (Foto links) ist Leiter des Naturparkhauses in Hinterriß. Auch das Naturpark-Infozentrum Scharnitz (rechts) wartet auf Besucher.



Fotos: TVB/Marina Hausberger

1996 häufig beruflich im Karwendel unterwegs und in den letzten Jahren speziell im Rißtal tätig. Kellermann ist bereit

für die neuen Herausforderungen, die die Leitung im Naturpark mit sich bringt. „Ich freue mich auf die Arbeit mit den Be-

suchern und dem Team des Naturparks und bin als Hinterrisser auch sehr erfreut, vor Ort eine Arbeitsstelle gefunden zu haben“, erklärt Kellermann.

Mit Bus in die Eng

Ab 3. Juni fährt auch wieder der Bergsteigerbus von Lenggries über Hinterriß in die Eng. Der Bus verkehrt siebenmal täglich an den Wochenenden sowie an Feiertagen und zweimal täglich an den Wochentagen. Das Naturpark-Infozentrum hat bis Ende Oktober, jeweils Montag bis Sonntag von 9 bis 17 Uhr geöffnet und dient als Ausgangspunkt für alle, die in den Karwendeltälern unterwegs sind. Gleich neben dem Naturpark-Infozentrum Scharnitz steht das Museum Holzerhütte. Das historische Block-

Daller Tracht
Verkäufer*in gesucht
Murnau / U-gau
Bewerbung an:
kontakt@trachtendaller.de
Tel.: 08841 6787 70

haus diente früher den Holzarbeitern als Unterkunft. Heute beherbergt der Traditionsbau eine moderne Multimedia-Ausstellung zur Geschichte und Gegenwart der Holznutzung, zum Alltag und Leben der Holzarbeiter sowie zur natürlichen Artenvielfalt in den heimischen Bergwäldern. Im Sommer herrscht im Naturpark-Infozentrum Scharnitz reges Treiben. Es gibt Vorträgen und Ausstellungen. Mehr Infos unter www.karwendel.org. kb

Datierung: 2024-05-11
Quelle/©: Kreisbote
Erstellt: mafa6108